

# Budget und Mittelverwendung

Die Umsetzung der Bio-Logik App erfolgt bewusst schlank, effizient und kostentransparent. Da die Entwicklung weitgehend KI-gestützt erfolgt und keine externe Agentur beauftragt wird, können die Kosten besonders gering gehalten werden. Das ermöglicht einen schnellen Start trotz minimalem Budget, ohne die fachliche Qualität zu gefährden.

## 1. Startphase (0–4 Monate) – Aufbau des Fundaments

In dieser Phase werden die fachlichen und technischen Grundlagen geschaffen. Dazu gehören:

- EPM-Weiterbildung zur Sicherstellung der fachlichen Qualität (450 CHF)
- KI-Weiterbildung für den Aufbau der App-Logik und des Inspirationssystems (1'000 CHF)
- Hosting, Domain und technische Basis bei Infomaniak (90 CHF)
- Einrichtung und Konfiguration der Datenbank (0–25 CHF)
- Erstellung der Webstruktur und Integration der DSG/DSGVO-konformen Rechtstexte (in Eigenleistung, 0 CHF)
- Prüfung eines Anwalts (400-500.- CHF)

**Gesamt Startphase: 1'540–2'150 CHF**

## 2. Entwicklungsphase (4–8 Monate) – Technische Umsetzung

In dieser Phase entstehen der Prototyp und die ersten Funktionen der App:

- Aufbau des Start-Checks
- Strukturierung der KI-Wissensdatenbank
- Erstellung von 60–100 Text- und Voice-Inspirationen
- Integration von KI-APIs
- Sicherstellung von Datenschutz und Datensicherheit

**Monatliche Kosten: 30–70 CHF**

(Hosting, KI-APIs, Datenbank)

## 3. Betriebsphase (ab Monat 8) – Stabiler Betrieb & Weiterentwicklung

Für die Verfügbarkeit der Plattform und Inhalte entstehen jährlich:

- 450–900 CHF Betriebskosten
  - 500–1'500 CHF für fachliche Weiterbildungen und Qualitätssicherung
- 

## **Gesamtfinanzierungsbedarf (12 Monate)**

Basierend auf der Startphase, Entwicklung und dem laufenden Betrieb ergibt sich ein Finanzierungsbedarf von:

### **2'000 – 4'000 CHF für das erste Jahr**

Dieser Betrag ermöglicht:

- den vollständigen Aufbau der App
- den Betrieb auf einer sicheren und datenschutzkonformen Infrastruktur
- die Erstellung einer professionellen Wissensbasis
- den Zugang zu hochwertigen Weiterbildungen
- eine nachhaltige Weiterentwicklung des Angebots

Durch die niedrigen Fixkosten entfaltet bereits eine kleine Förderung große Wirkung. Jede investierte Unterstützung hilft, ein zugängliches, wissenschaftlich fundiertes Präventionsangebot für Familien aufzubauen und langfristig die Belastung des Gesundheitssystems zu reduzieren.